

Presseinformation

Bertrange, 28 März 2024

## Wechsel der Geschäftsführung bei Aral in Luxembourg

- Eric Bleyer (45) übernimmt die Geschäftsführung der Aral Luxembourg S.A.
- Er folgt auf Romain Hoffmann (61) der in den Ruhestand tritt
- Geschäftsübernahme im Beisein von Wirtschafts- und Energieminister Lex Delles

Bernard Roodenrijs, Vice President Mobility and Convenience Central Europe: "Ich danke Romain Hoffmann für seine erfolgreiche Arbeit. Unter seiner Leitung haben wir unser luxemburgisches Tankstellengeschäft mit innovativen Mobilitätskonzepten – wie dem MyAuchan to Go-Shopformat oder dem Ausbau der Ladeinfrastruktur – strategisch sehr gut für die Zukunft aufgestellt und unsere Position als Marktführer ausgebaut."

"Gleichzeitig freue ich mich, dass Eric Bleyer – ein erprobter Manager mit langjähriger Erfahrung in unterschiedlichen Geschäftsbereichen in der Energiebranche in Luxemburg – nun die Geschäftsführung unserer traditionsreichen Marke übernimmt. Ich bin sicher, dass er die Aral Luxembourg S.A. in dieser für die Mobilitätsbranche entscheidenden Zeit erfolgreich weiterentwickeln wird."

Romain Hoffmann ist seit Januar 1995 Geschäftsführer der bp in Luxemburg. In 2002 führte er die Geschäftsaktivitäten von bp und Aral zusammen zum führenden Tankstellenbetreiber in Luxemburg.



## Aral Luxembourg S.A.



Zu den wichtigsten Etappen in seiner fast 30-jährigen Tätigkeit im Tankstellengeschäft gehören:

- Die Installation der ersten Photovoltaikanlage auf der Aire de Capellen, die 2000 in Anwesenheit des Erbgrossherzogs eingeweiht wurde,
- Die Einführung der Aral Ultimate Kraftstoffe einschliesslich des exklusiven 102 Oktan Benzins,
- Die Entwicklung des MyAuchan-Konzeptes, das den Kunden ein weitgefächertes Lebensmittelangebot anbietet,
- Die Einführung der ersten Schnellladesäulen an Luxemburger Tankstellen unter der Marke Aral pulse.

Sein Nachfolger Eric Bleyer hat seine bisherige berufliche Karriere in Luxemburg der Energiewirtschaft gewidmet, leitete dabei unter anderem eine Sparte der alternativen Mobilitätsenergien Elektro und Wasserstoff und war massgeblich an der ersten Wasserstofftankstelle in Luxemburg beteiligt.

Nach seinem Unternehmenseintritt im Jahr 2023 als Direktor übernahm er schnell verschiedene Bereiche im Tankstellengeschäft und ist seit dem 1. Januar 2024 verantwortlich für die operativen Aktivitäten der Aral Luxembourg S.A..

## Anmerkung für Redakteurinnen

## Über Aral Luxembourg S.A.

Mit 57 Stationen ist Aral Luxembourg S.A. größter Anbieter auf dem luxemburgischen Tankstellenmarkt. Aral ist seit 1957 in Luxemburg als Anbieter von hochwertigen Kraft- und Schmierstoffen tätig. Im Jahr 2008 führte Aral das PetitBistro-Konzept ein, das für frische, vor Ort zubereitete Sandwiches und eine Reihe von Heißgetränken steht. 2018 schlossen Aral und Auchan Retail eine Partnerschaft, um die Nahversorgungsmarke "MyAuchan" an den Standorten zu entwickeln. 2023 wurden die ersten Hochleistungsladesäulen an der Tankstelle in Esch installiert. Seitdem wurden weitere Hochleistungssäulen in Betrieb genommen mit dem Ziel bis Ende 2024 bis zu 20 Stationen auszurüsten. Seit 2002 gehört Aral zu bp.

Bei Rückfragen kontaktieren Sie bitte: Veronica Alves: veronica.alves@aral.com oder www.aral.lu

